



Mi Universidad

Nombre de alumno: Karla Bedolla Fernandez

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Terapéutica con imanes

Materia: INTERCULTURALIDAD

Grado: 1°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de abril de
2021.

6-Karla-Inter-UDS

-Terapéutica con Imanés en afecciones de aparato locomotor. -

Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos cotidiana y permanente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es, en si misma, un gigantesco imán. Los magnetos o imanes, tambien llamados permanentes para diferenciarlos del electro-imán que mantiene las propiedades magneticas solo cuando está

- * conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias y ya, desde tiempos inmemorables han sido utilizados para aliviar la rigidez de los musculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales de forma inmediata.

El uso terapeutico de los imanes se orienta basicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus parametros normales de la salud antigua.

La antigua literatura demuestra que ya las civilizaciones más remotas, como la china, la egipcia y otras, utilizaron los imanes con fines curativos. El (polo Norte) tiene una acción de retardo, controla infecciones bacterianas y puede neutralizar celulas cancerosas.



(Polo Sur) Irradia potencia, proporciona calor y fuerza en la zona afectada y reduce inflamación y alivia el dolor.

Cada polo tiene indicaciones específicas y su forma de aplicación. Pueden ser utilizados en tratamientos de afecciones locales y generales.

- No utilizar en pacientes embarazadas, cardiopatas portadores de marcapaso.

- Métodos adicionales en algunas enfermedades ortopédicas -

Imanes de alta potencia en la espalda para casos lumbago, desviaciones y hernia de discos. La disposición es polo sur a la izquierda y polo norte a la derecha, inmediata sobre la cintura. Gráfica sobre el lateral izquierdo. Polo norte sobre la cadera izquierda y polo sur ~~los~~ los pies.

Se puede repetir esta posición sobre el lado derecho en idénticas condiciones cuando la enfermedad ha tomado ese costado.



- Métodos -

Se realizó el estudio de los primeros 200 pacientes tratados en el servicio de terapias físicas de la Clínica de Medicina Natural y Tradicional del ISCM de Camagüey. Se utilizaron imanes de alta potencia procedentes de motores eléctricos y computadoras soviéticas desechados.

Los 200 pacientes tratados con aplicación de imanes permanentes, por presentar *afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor, se distribuyeron según

- Discusión -

* Consideramos que esta terapéutica es beneficiosa, de fácil aplicación y muy económica simple y cuando allí imanes adecuados.

Pueden obtenerse estos imanes en motores o generadores eléctricos descontinuados bocinas grandes, antiguas computadoras soviéticas en desuso etc. El tiempo de exposición es de 15 min una o 2 veces al día.

BIBLIOGRAFIA: Sosa Salinas U, Ramos González CV. Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Rev Cubana Ortop Traumatol 2000;14(1-2):26-31